

Musikverein Grüningen

Am dritten Adventswochenende hat der Musikverein Grüningen mit zwei gelungenen Konzerten in der Schlosskirche sein Vereinsjahr 2015 erfolgreich abgeschlossen. Wir danken allen herzlich, die eines unserer Konzerte besucht haben.

Mit unseren Kirchenkonzerten beschliessen wir auch ein sehr turbulent verlaufenes Vereinsjahr. 2015 war für uns vom Musikverein geprägt durch eine intensive Dirigentensuche und die sehr erfolgreiche wie erfreuliche Uniformweihe.

Schlosshof-Serenade

Am Freitag, 1. Juli 2016, findet unsere erste Schlosshof-Serenade statt. Diese Konzertreihe soll für den Musikverein Grüningen ein neuer musikalischer Schwerpunkt im ersten Halbjahr werden. Wenn die Witterung es zulässt, finden diese Unterhaltungskonzerte jeweils im romantisch beleuchteten Schlosshof statt. Ansonsten werden wir Sie in der Schlosskirche musikalisch verwöhnen ...

Seniorenachmittag

Am Sonntag, 20. März 2016, findet der alljährlich stattfindende Seniorenachmittag mit Konzert in der Kirche sowie anschliessend mit Kaffee und Kuchen im Kirchgemeindesaal statt. Dieser gemütliche Nachmittag mit Jubilaren-Ehrungen wird auch durch unser Jugendspiel musikalisch umrahmt. Für den kulinarischen Teil dürfen wir wie in den vergangenen Jahren auf die Unterstützung des Frauenvereins zählen.

Die entsprechenden Einladungen werden im Februar verschickt.

Wir freuen uns jetzt schon, Sie, liebe Leserinnen und Leser, am einen oder anderen Auftritt begrüßen zu dürfen.

Generalversammlung

Am Freitag, 19. Februar 2016, findet unsere Generalversammlung im Landgasthof Adler statt. Sie beginnt um 19.00 Uhr. Anmeldung für Passivmitglieder und Gönner bitte bis Freitag, 12. Februar 2016, unter info@mvgrueningen.ch.

Musikverein Grüningen, Rolf Limacher

